



go4peace
Kirchplatz 7
59174 Kamen
Tel. +49 172 5638432
www.go4peace.eu
E-Mail: meinolfwacker@gmx.de

Kamen im Advent 2023

„Licht von Bethlehem“ – ein Zeichen der Hoffnung

Am 3. Advent (17.12.2023) wird das „Licht von Bethlehem“ in friedlosen Zeiten in Wien ankommen und von dort in die Länder Europas verteilt. So erreicht es am Abend des Tages auch uns hier in Kamen. Wir hüten das Licht in unserer Kirche Heilige Familie bis zum Dreikönigstag am 06. Januar 2024.

Am Samstag, dem 23.12. werden Jugendliche in Kamen das Licht – in Sturmlaternen - zu allen Menschen in der Stadt bringen, die vorher um das Licht gebeten haben. Wir sammeln alle Vor- und Familiennamen und geben sie an die Benediktiner der Dormitio-Abtei in Jerusalem weiter. Diese machen sich in der Heiligen Nacht mit Jugendlichen zu Fuß auf den Weg nach Bethlehem und beten dann für all die Namen an der Geburtsgrötte Jesu.

Auch hier in Kamen werden wir in der Nacht in der Christmette um 21 Uhr für alle Namen beten. So ist das Licht, das viele empfangen werden, ein leuchtendes Zeichen der Verbundenheit mit Menschen vor Ort, in ganz Europa und in Israel.

Am Abend des 23.12. (Samstag) wird es für die jungen Leute im Netzwerk go4peace, die an vielen Orten Europas das Licht weitergegeben haben, um 19 Uhr (MEZ) ein Austauschtreffen via Zoom geben. Wenn du Lust hat, mit dabei zu sein, dann:

1. Finde heraus, wo das Licht in deiner Nähe ankommt!
2. Such dir Freunde, die am 23.12. das Licht mit dir verteilen wollen!
3. Stellt eine Liste derer zusammen, denen ihr das Licht am 23.12. bringen werdet!
4. Macht die Aktion in eurem Dorf / eurer Stadt / euren Netzwerken bekannt!
5. Schickt alle Namen bis zum bis zum 2. Adventssonntag, dem 10.12.23, an meinolfwacker@gmx.de
6. Schickt eure WhatsApp-Nummer an Meinolf Wacker 00491725638432.
7. Seid am 23.12.2023 um 19 Uhr (MEZ) beim europäischen Zoom-Meeting von go4peace mit da-bei. Der Link geht an die WhatsApp-Nummern und Email-Adressen, soweit vorhanden.

Wir freuen uns über jede Gruppe von Kyiv bis Madrid und von Trondheim bis Rom, die sich am Netzwerk des Lichtes beteiligt. So bringen wir Zeichen der Hoffnung in dieser Zeit und wissen uns Heiligen Abend auf dieses Licht schauend im Gebet für einander und miteinander verbunden.

Für das go4peace-Team